



## Gobierno de Australia impulsará leyes más estrictas sobre armas

### Description

(Canberra) El primer ministro australiano, Anthony Albanese, anunció hoy que impulsará un endurecimiento de las leyes armamentistas tras considerar la reciente masacre en Sídney un acto de terrorismo antisemita que golpeó el corazón de la nación.

A consecuencia del tiroteo iniciado por dos hombres, al menos 16 personas perdieron la vida y 38 resultaron heridas en un parque cercano a Bondi Beach, la playa más popular de Australia, durante la celebración de Janucá.

Entre las medidas planteadas por el gobernante está limitar la cantidad de armas que puede poseer un titular de licencia.

Dicha propuesta surgió después de que la policía confirmara que el mayor de los atacantes, un australiano de 50 años, había adquirido de forma legal seis rifles.

El hombre pereció durante una confrontación con las fuerzas del orden, mientras su hijo de 24 años –el otro agresor en este suceso- se encuentra hospitalizado bajo custodia policial.

“El gobierno tomará las acciones necesarias, incluidas normas más estrictas”, declaró Albanese y advirtió que las licencias no deben ser permanentes porque las personas pueden radicalizarse con el tiempo.

Medios australianos de prensa describen el ataque como el más sangriento en casi 30 años en el país oceánico.

Entre las víctimas mortales figuran una niña de 10 años, un rabino y un sobreviviente del Holocausto.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025